

NUEVO EQUIPO DE GOBIERNO Y NUEVA DIRECTORA GENERAL

Comenzamos con el tópico de año nuevo, vida nueva: y además lo podemos extrapolar a la realidad política de nuestro país, con nuevo equipo de gobierno y lo que es más importante para nuestro colectivo con una nueva Directora General de la Guardia Civil; Doña María Gámez Gámez.

Tras el visto bueno de la Ministra de Defensa, previa propuesta del Ministro del Interior tenemos nueva Directora General del Cuerpo; aires de renovación entran a Guzmán el Bueno; muchos frentes abiertos para la nueva gestora como la continuación de la equiparación salarial, pase voluntario al RGSS, actualización del despliegue territorial y ante todo y sobre todo; modernizar la Guardia Civil, en todas sus vertientes.



Desde la Asociación Profesional de Cabos queremos dar la enhorabuena a la nueva Directora General de la Guardia Civil Dª María Gámez Gámez por el cargo que se le ha otorgado. Deseamos honestamente que le vaya muy bien en su nueva etapa laboral ya que eso beneficiará a la Guardia Civil de manera general y esperamos que al colectivo de Cabos de forma particular.

Madrid a 17 de enero de 2020.













